

26 décès furent causés par la variole—6 de plus que dans le mois précédent,—mais 27 de moins qu'en Juillet 1878. —De ce nombre 16 n'étaient pas vaccinés, 4 rapportés comme ayant été vaccinés, 6 dont on n'a pu avoir aucune information. —24 furent parmi les Canadiens-Français, et 2 parmi les Catholiques parlant l'anglais. 23 de ces décès eurent lieu dans la partie Est de la ville et 2 dans la partie Ouest, 1 à l'Hôpital Civique. Les rues dans lesquelles il y eut le plus de décès sont les rues Panet 4, Wolfe 5, Visitation 2, Montcalm 2.

Il y eut durant le second quartier de l'année 922 décès, 5 de moins que durant le premier quartier, et 64 de moins que durant le quartier correspondant de l'année dernière. Cette mortalité représente une proportion annuelle de 27 par 1000 de la population. La moyenne de la température pendant le quartier fut de 44,545. La moyenne du baromètre de 29,9240, de l'humidité de 61,64. La vitesse du vent par heure de 13,25. Direction du vent : O. N. O.

Le plus grand nombre de décès eut lieu dans les quartiers suivants : St. Jacques 189, Ste. Marie 184, St. Antoine 127, St. Louis 124, Ste. Anne 129. Dans le quartier St. Laurent, il y eut 67 décès, dans le quartier Est 12, Centre 4, Ouest 4-71 décès eurent lieu par la variole, 103 de moins que dans le premier quartier et 53 de moins que dans le quartier correspondant de l'année dernière. Par la diphthérie, il y eut 38 décès, 12 de plus que durant le premier quartier, mais 50 de moins que dans le quartier correspondant de l'année dernière. La variole a beaucoup diminué durant ce quartier. Il y a encore cependant plusieurs cas de cette maladie dans la partie Est de la ville. Un grand nombre d'enfants non-vaccinés sont directement exposés à la contagion, et ce n'est que parmi ceux-ci que la variole fait des victimes.

Tel que nous l'avons déjà constaté, le plus grand nombre de décès eut lieu dans les deux districts déjà signalés dans le